

Cuba y su ejemplar medicina solidaria



Por Pedro Martínez Pérez

El arribo este domingo a Italia de una brigada médica cubana integrada por 52 especialistas confirma la política solidaria de la pequeña Cuba, en medio de la crisis mundial provocada por el nuevo coronavirus Covid-19.

Los médicos y enfermeros cubanos ayudarán a la contención de la Covid-19 en la región italiana de Lombardía, la más afectada por la propagación de la pandemia. Italia es el país del mundo que registra un mayor número de fallecimientos por el nuevo coronavirus, alrededor de cinco mil. Hasta este domingo se registraron en Italia cerca de 53 mil seiscientos casos.

Durante la semana Cuba envió misiones médicas a varias naciones del Caribe, entre ellas Jamaica, así como a Venezuela y Nicaragua, recibió pedidos de medicamentos de Honduras y El Salvador, y fue el país que recibió el crucero británico y sus más de seiscientos pasajeros, con un pequeño número de ellos enfermos de la Covid-19.

En estos días también Cuba colaboró con la Embajada de los Estados Unidos en La Habana en el envío en un avión ambulancia a su país de un estadounidense enfermo.

Este domingo las autoridades cubanas de Salud Pública indicaron que ya suman 35 los enfermos de Covid-19 en el país, de ellos 33 se mantienen ingresados, dos en estado crítico y uno grave.

En los Centros de aislamiento y atención creados en Cuba para la vigilancia clínico-epidemiológica, se encuentran ingresados 954 pacientes, de ellos 255 extranjeros.

Según los datos proporcionados por el Ministerio cubano de Salud Pública, existen en 162 países del mundo más de 271 mil casos con más de once mil fallecidos, y una letalidad de 4.15 por ciento. Otras fuentes indican que los fallecidos en el mundo superan ya la cifra de trece mil.

En la región de las Américas se encuentran afectados 31 países y diez territorios de ultramar. Han sido confirmados cerca de 23 mil 800 casos con 307 fallecimientos, el mayor número de ellos en los Estados Unidos.

El gobierno de Cuba decidió que a partir de este martes solamente podrán ingresar al país los cubanos y extranjeros que sean residentes en la Mayor de las Antillas.

En las últimas horas el Presidente de Cuba, ingeniero Miguel Díaz-Canel Bermúdez, insistió en que el enfrentamiento en el país a la Covid-19 es una tarea de todos y no sólo de los trabajadores de la Salud.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/217511-cuba-y-su-ejemplar-medicina-solidaria>



Radio Habana Cuba